

ANTIPASTI

Insalata di Rucola

12.90

Rucolasalat mit Cherrytomaten und gehobeltem Parmesan
Rocket salad with cherry tomatoes and shaved Parmesan

PIZZA SPECIALE

Pizza L'oro di Napoli

25.90

Fior di latte, Tomatensauce, Basilikum, Speck, Parmesan und Chili
Fior di latte, tomato sauce, basil, bacon, Parmesan and chili

nourrà

Spaghetti Frutti di Mare

29.90

Spaghetti mit Crevetten, Calamari und Tintenfisch in Tomatensauce
Seafood spaghetti with prawns, squid and cuttlefish in tomato sauce

DOLCI

Tiramisu

7.90

Klassisch
classic

VINO

Rioja Reserva

1 dl 8.90

Spanien | Spain - Rioja

Aromen von Sauerkirsche, dunklen Beeren, Caramel, Honig, Kaffee und Süssholz
Flavors of sour cherry, dark berries, caramel, honey, coffee, and liquorice

Zürischum

Zürischum produziert hochwertige Schaumweine aus Schweizer Trauben und setzt auf regionale Herkunft und sorgfältige Verarbeitung.

Die Hauptlinie entsteht nach der Méthode Traditionnelle mit Flaschengärung, was zu feiner Perlage und komplexem Geschmack führt.

„Schum“ ist die neue Linie von Zürischum – die Schweizer Antwort auf den Prosecco. Frisch, lebendig und zugänglich, bleibt sie in Stil und Qualität ganz der Handschrift von Zürischum treu. Er wird aus handgelesenen Schweizer Trauben erzeugt.

Zürischum produces high-quality sparkling wines from grapes grown in Switzerland, with a strong focus on local origin and careful craftsmanship.

The Méthode Traditionnelle (traditional bottle fermentation) produces fine bubbles and complex flavors shaped by grape variety and origin.

„Schum“ is Zürischum's new line – Switzerland's answer to Prosecco. Fresh, lively and approachable, it remains true to Zürischum's style and commitment to quality. It is produced from hand-harvested Swiss grapes.

ZÜRISCHUM BRUT

Zürischum Brut Rosé

Pinot Noir | Zürichsee AOC | Schweiz, Switzerland

37.5 cl 45.00

Zürischum Brut Blanc de Blancs

Chardonnay | Zürich AOC | Schweiz Switzerland

75 cl 79.00

SCHUM BRUT

Schum Brut Blanc by Zürischum

Schweiz, Switzerland

10 cl 9.90 75 cl 54.00

Schum Brut Rosé by Zürischum

Schweiz Switzerland

10 cl 9.90 75 cl 54.00

